

Una asociación por la defensa legal de los animales

24/11/2017



Poveda y Artillo junto a dos de los animales que cuidan, Tino, a la derecha busca un hogar definitivo | Jesús Cruces.

En el seno de Elda y Petrer ha nacido una nueva asociación en pro de los animales. Se trata de la **Agrupación Defensora de los Animales, ADA**, una ONG sin ánimo de lucro que busca **proteger a las mascotas no solo físicamente sino legalmente**, su objetivo es defender a los que sufran maltrato **en el ámbito jurídico, administrativo e incluso político**, si fuese preciso. Esta entidad **comenzó a trabajar hace tres meses**, y su intención es **optar a dirigir el albergue de la mancomunidad en breve**. Hasta la fecha han conseguido que se adopten **40 perros**, algo que les satisface, gracias a su labor **han conseguido que vivan felices en un nuevo hogar, algunos en Alemania**.

El presidente de ADA, **Vicente Poveda**, detalla que **"aunque también salimos a la calle, nuestra labor es más de despacho**, queremos acortar la base del problema, pues en Elda y Petrer por suerte ya hay otras asociaciones que hacen todo lo posible por atender los abandonos". **ADA nace así con la intención de actuar en casos de maltrato animal, liberarles de aquellos hogares en los que vivan en malas condiciones**. Primero con el dialogo, y luego con medidas legales necesarias para ayudar a un animal si corre peligro, asegura Poveda.

Admiten que **hay casos que se solucionan solo con el diálogo**, pues hay familias que admiten que no pueden continuar cuidando a sus mascotas, pero también "se

dan casos en los que tenemos que acudir con la Policía Local o Nacional o la Guardia Civil, por nuestra seguridad". Tras comprobar que el animal se encuentra en buenas condiciones, se encargan de localizarle una casa de acogida hasta que encuentran una familia adoptiva. Algunos casos que han atendido han sido dramáticos. Uno de los casos fue el de Tino, una voluntaria de ADA lo localizó en el monte Bolón, en cuánto dio la voz de alerta, ADA activó el protocolo de emergencia pues se encontraba en muy mal estado, estaba desnutrido y deshidratado y tiene cierto miedo porque había sido maltratado. Tras una búsqueda de varias horas pudieron dar con Tino y conjuntamente con Adoptamics de Novelda se encargaron de tratar clínicamente al animal, una vez recuperado se le ha dado una casa de acogida y ahora tratan de encontrarle un hogar definitivo.



Disponen de un vehículo oficial y su sede se encuentra en la calle 9 de octubre | Jesús Cruces.

El vocal de ADA, **Roberto Artillo**, ha asegurado que **"tanto Elda como Petrer responden bien**, son muchas las familias que ayudan y quieren acoger y ayudarnos en la medida de sus posibilidades", aunque a su vez lamenta que **"en esta zona falta mucha educación en cuanto a las mascotas, encontramos muchas barbaridades, es una pena"**. En próximas fechas comenzarán a trabajar con un adiestrador voluntario con el objetivo de mejorar los comportamientos de algunas mascotas.

Ahora que este año **puede concluir la licitación del albergue si no se prorroga**. Al ser de la Mancomunidad del Vinalopó, están hablando con los distintos responsables políticos de los cuatro municipios que la conforman, Elda, Petrer, Monóvar y Sax, para **optar a la licitación, pues consideran insostenible la situación en la que se encuentra el mismo**. ADA desea darle un giro para mejorar las condiciones del albergue así como de los cientos de animales que allí se encuentran, en su mayoría perros y gatos. En próximas fechas se reunirán con el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, para hablar sobre este tema.

ADA solicita la ayuda de todas aquellas personas que deseen sumarse a su lucha para acabar con el maltrato animal. **Esta entidad se encuentra en la calle 9 de octubre de Elda.**